

Zum Unternehmen

Bei *Heimerle & Meule GmbH* handelt es sich um einen Edelmetallhandel, der verschiedene Dienstleistungen rund um Edelmetalle anbietet. Darunter gehört z.B. das Edelmetall-Recycling, die Analytik und Werkstoffprüfung und der An-/ Verkauf von Edelmetallen. Weitere Dienstleistungen und Produkte rund um Edelmetalle sind auf der Internetseite aufgeführt.

Das Unternehmen wurde 1845 gegründet und gilt als ältestes Gold- und Silberscheideanstalt. Es beliefert unter anderem die Schmuck- und Uhrenindustrie, sowie Automobilzulieferer und Dental-Unternehmen und ist damit breit gefächert. Dies lässt sich anhand des Slogans des Unternehmens "Goldrichtig für Technik, Schmuck und Dental" erkennen. Seit 1951 ist das Unternehmen Mitglied der Possehl-Gruppe. Die *Heimerle & Meule GmbH* hat als seinen Standorte zunächst nur in Pforzheim (Deutschland) und Wien (Österreich). Die Geschäftsführer der *Heimerle & Meule GmbH* in Deutschland sind Thomas Frey und Georg Steiner.

Seit 2013 ist das Unternehmen als *Heimerle & Meule Group* international häufiger vertreten, dazu gehören Edelmetallvertriebe wie *Heimerle + Meule*, *Cooksongold*, *Weston Beamor*, *Cookson-CLAL*, *SEMPA JP*, *Drijfhout*, *Koutadly*, die an den Standorten wie England, Frankreich, Niederlande, Spanien und Portugal ihren Sitz haben. In den sieben unterschiedlichen Ländern werden ca. 950 Mitarbeiter beschäftigt, damit handelt es sich um ein großes Unternehmen.

Relevanz für Geowissenschaftler

Das Unternehmen bietet den Mitarbeitern viele Aufstiegs- und Weiterbildungsmöglichkeiten. Auf der Internetseite werden 10 Gründe aufgezählt, die für die Arbeit bei *Heimerle & Meule* sprechen. Darunter sind z.B. die flachen Hierarchien und das gute Betriebsklima, das vorhanden sein von umweltgerechten und modernen Geschäftsräumen, branchenübliche Entlohnung und sowie attraktive Zusatzleistungen.

Es werden unter anderem Hochschulabsolventen gesucht, die Interesse an Edelmetallen mitbringen und ihre Karrierechancen ausbauen wollen. Somit wird deutlich, dass in diesem Unternehmen viel Wert auf persönliche Weiterentwicklung und Weiterbildung gelegt wird. Es werden auch Berufseinsteiger gesucht, die Spaß an der Arbeit haben und mit Interesse dabei sind. Ein Aufbau und eine Vertiefung der fachbezogenen Kenntnisse wird beschrieben. Das bedeutet, dass man nicht sofort mit allen Kenntnissen in diesem Arbeitsfeld strahlen muss. Jedoch werden einige Soft Skills verlangt, darunter Verantwortungsbewusstsein, Zuverlässigkeit, Motivation, Flexibilität und Teamfähigkeit. Ebenfalls Berufserfahrene werden in diesem Unternehmen berücksichtigt.

Auf der gesamten Internetseite wird nicht speziell nach Geowissenschaftlern gesucht. Es wird z.B. in der Analytik viel im Labor gearbeitet, was ein Berufsfeld für Geowissenschaftler mit dem Schwerpunkt Geochemie darstellen könnte. Im Jobmarkt sind immer wieder aktuelle Stellenbeschreibungen zu finden, die breit gefächerte Arbeitsbereiche umfassen. Einen Beruf in diesem Betrieb könnte man mit einem Bachelorabschluss anstreben, da nicht explizit nach Masterstudenten gesucht wird. Außerdem werden viele Weiterbildungen angeboten und häufig genannt, dass lediglich Interesse und Leidenschaft für Edelmetalle am wichtigsten sind. Es ist ein Beruf in dem man reinwachsen kann, ebenfalls als Geowissenschaftler wenn man sich für die Chemie interessiert.